



Hablemos de

RENDICIÓN de CUENTAS

¿Qué es?



Es el proceso mediante el cual la Secretaría Distrital de Desarrollo Económico informa a la ciudadanía sobre:

- Qué acciones realiza.
- Cómo se invierten los recursos públicos.
- Qué resultados se han logrado.

¿Por qué es importante?

- Fortalece la confianza entre ciudadanía y entidades públicas.
- Fomenta la transparencia y la supervisión ciudadana.
- Ayuda a prevenir la corrupción.
- Promueve una gestión más abierta y participativa.



¿Cómo puedes participar?

- Asistiendo a nuestras audiencias públicas.
- Consultando los informes en la web.
- Enviando tus preguntas y comentarios por nuestros canales oficiales.



Infórmate más en www.desarrolloeconomico.gov.co
Menú: Transparencia y acceso a la información pública

Tu participación es fundamental para que nuestra gestión mejore continuamente y responda a las verdaderas necesidades de la ciudad.

¡Infórmate y sé parte activa!